

Großer Erfolg der WasserAllianz Augsburg! Bürgerbegehren „Rückkauf des Siebentischwaldes“ und „Wasser ist keine Ware“ erfolgreich!



WasserAllianz dankt Bürgerinnen und Bürgern!

Informationen der WasserAllianz Augsburg zum Erfolg unseren beiden Bürgerbegehren „Rückkauf des Siebentischwaldes“ und „Wasser ist keine Ware“

Liebe Augsburger Bürgerinnen und Bürger,

15.000 Augsburger Bürgerinnen und Bürger haben jedes unserer beiden Bürgerbegehren unterstützt! In Verhandlungen der WasserAllianz mit Vertretern des Stadtrats und der Stadtwerke konnten beide Bürgerbegehren erfolgreich abgeschlossen werden.

Mit unserem ersten Bürgerbegehren „Rückkauf des Siebentischwaldes“ haben wir folgendes erreicht:

- **Einstimmiger Stadtratsbeschluss am 24.04.2008**, den am 22.11.2007 eingeleiteten und zwischenzeitlich vollzogenen Verkauf des Siebentischwaldes an die Stadtwerke rückgängig zu machen.
- Kein weiterer Verkauf von städtischen Grundstücken an die Stadtwerke (Ausnahme: laut Gesetz vorgeschriebene Fassungsgebiete für die Trinkwassergewinnung).
- Möglicher Rückkauf weiterer bereits veräußerter Grundstücke.
- Vollständige Berücksichtigung der bereits ausgehandelten Naturschutzbelange für alle Grundstücke im Augsburger Trinkwassereinzugsgebiet (Siebentischwald, Haunstetter Wald ...). Die Naturschutzbelange werden von der städtischen Forstverwaltung gewährleistet.

Die Rückzahlung der Kaufsumme von 18 Mio. Euro an die Stadtwerke wird nicht innerhalb eines Haushaltsjahres möglich sein, was jedoch keine Auswirkungen auf die grundbuchmäßige Rückübertragung hat.

Unserem zweiten Bürgerbegehren „Wasser ist keine Ware“ wurde ebenfalls **stattgegeben**. Der Stadtrat ist sich mit uns einig, dass die Wasserversorgung unserer Stadt nicht gewinnorientiert erfolgen darf. Zudem hat die WasserAllianz den Auftrag bekommen, zusammen mit den Stadtwerken Vorschläge zur Abwehr von Privatisierungsbestrebungen – insbesondere von Seiten der EU – gemeinsam zu erarbeiten.

Alle im Stadtrat vertretenen Parteien haben gemeinsam mit der WasserAllianz bekräftigt, jetzt und in Zukunft keinen Einstieg von Konzernen in die Augsburger Wasserver- und entsorgung zuzulassen.

Für die Wasser Allianz und für die Bürgerbewegung im Allgemeinen sind diese Ergebnisse, wie sie in kaum einer anderen bundesdeutschen Stadt verwirklicht werden konnten, ein weitreichender Erfolg. Durch das jahrelange Bemühen der WasserAllianz (u.a. erfolgreiches Bürgerbegehren 2004) und der sie unterstützenden Bürgerinnen und Bürger wurden damit wichtige Dämme gegen einen Einstieg von Konzernen in unsere Wasserversorgung errichtet.

An dieser Stelle noch einmal einen herzlichen Dank an alle Augsburger Bürgerinnen und Bürger, die unsere beiden Bürgerbegehren unterstützt und damit zu diesem großartigen Erfolg beigetragen haben.

Ihre WasserAllianz Augsburg

Nähere Informationen unter www.wasser-allianz-augsburg.de

V.i.S.d.P.: Bernd Rode, Remshartgässchen 5 B, 86152 Augsburg

